



PDG

Par la voix de son porte-parole Frédéric Massavala Maboumba, le PDG a condamné hier, sans réserve, les propos de Jean Ping mettant gravement en cause le président Ali Bongo Ondimba dans l'attaque de son QG de campagne, le 31 août 2016, peu après l'annonce des résultats de la présidentielle.

Page 4

EDUCATION

Réagissant enfin aux critiques qui accompagnent le projet d'enseignement de l'Education à la santé sexuelle et de la reproduction (ESSR), le ministère de l'Education nationale a dénoncé hier "une campagne d'intoxication injustifiée", appelant ses "auteurs et complices au ressaisissement".

Page 11

DRAME

Faut-il établir un lien avec son échec au baccalauréat auquel il était pourtant admissible ? Billy Madoungou, élève de Terminale au lycée privé de l'Alliance chrétienne David-Mikombo de Koula-Moutou, est mort peu après dans des circonstances qui demeurent un mystère aux yeux de ses proches.

Page 12

LIESSE DANS LE HAUT-OGOOUÉ

EN provenance du Woleu-Ntem, avec une ultime étape dans la matinée à Bitam, le président Ali Bongo Ondimba est arrivé hier, en milieu d'après-midi, à Franceville pour la suite de sa tournée à travers le Gabon. De l'aéroport de Mvengué au marché de Potos, c'est un véritable triomphe que lui ont réservé les Altogovéens, heureux de ces retrouvailles sous cette forme-là. Dès aujourd'hui, le numéro un gabonais va sillonner villes et départements de la province. Page 2



POUR MOI QUOI...

Ne claironne-t-on pas sur les toits que la Cnamgs est comme sa sœur aînée la Cnss, dans les abysses ?

J'avoue, moi Makaya, ne rien comprendre de la satisfaction de la "la gouvernance rigoureuse et efficace" de la direction générale exprimée par le Conseil d'administration de cette institution au terme de ses travaux.

C'est renversant et... incompréhensible pour le commun des Gabonais. Ce qui nous amène tous à nous poser moult questions sur toutes ces tempêtes... cycliques qu'on fait souffler sur la Cnamgs qui, d'ailleurs, se trouve actuellement confrontée à une grève sans... fin. Au fait, quel est le problème là-bas ? Avec tout ce qui se dit là et là, on était convaincus que des têtes allaient tomber lors du Conseil des ministres déconcentré d'Oyem. Il n'en est rien. Voilà que les membres du Conseil d'administration réunis pour éplucher les comptes de l'exercice 2022, félicitent chaleureusement, au sortir de leurs travaux, les responsables de la Cnamgs pour leur rigueur dans la gestion de cette institution, épine dorsale de la politique sociale du Présida. Que se passe-t-il ? Du feu. Si on en est là, c'est qu'il y a une anguille sous roche quelque part. Mais où ? On ne le dit pas clairement, il y a dans l'ombre une main qui veut faire échec à la mission à lui confiée par les plus hautes autorités. Mais, car il y a un "mais", au Gabon existe un mal pernicieux qui veut qu'on déteste les compétences, à ceux qui privilégient l'intérêt général et refusent de se servir. Est-on dans le cas d'espèce ? Franchement, on ne peut plus continuer ainsi.

Si on comprenait le sens du slogan du Présida à la présidentielle de 2009, "laissez-nous avancer", nul doute, plus personne n'agirait de la sorte quoi.

...MAKAYA

MOMO APPELS



ACTIVEZ LA VIE
PAS CHÈRE!

20h = 100000F

valable 30 jours

MOOV
Money
moovmoney.ga

COMPOSEZ *555*4#